

findesemana

## CULTURA

### Venecia, el gran museo universal

La ciudad acoge con la Bienal los 'mundiales' del arte contemporáneo **PÁGINAS 42 Y 43**



## DEPORTES

### La gimnasia se apunta al copago

La federación no cubre los gastos de tres de las españolas en el Europeo **PÁGINA 57**



## EL VIAJERO

### En busca de paz en la costa gaditana

▶ 24 horas en Bournemouth  
▶ Ruta por la costa uruguayana  
▶ Los rincones de Malasaña



# Rajoy y Rubalcaba fraguan su primer gran acuerdo político

Ambos líderes buscan un entendimiento con vistas a la cumbre europea de junio ● El empleo y el crédito centran las reuniones

FERNANDO GAREA  
FRANCESCO MANETTO, Madrid

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y el líder del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, han aparcado de momento las hostilidades y fraguan un gran acuerdo, centrado en puntos clave de la política económica con vistas al Consejo Europeo de junio. Este cambio en las relaciones entre las dos principales formaciones, inédito esta legislatura, quedó patente ayer cuando Rubalcaba afirmó: "Hablé con Rajoy, estamos creando un gran acuerdo. Y lo vamos a tener". La búsqueda de un pacto, que supondrá en las próximas semanas nuevas reuniones entre ambos líderes, facilitó ayer un acercamiento entre PSOE y PP para sacar adelante la Ley de Transparencia.

En el bando socialista, el clima de entendimiento viene propiciado por la idea de que Europa ha relajado sus políticas de austeridad y que "España tiene que aprovechar ese cambio" para que fluya el crédito y se cree empleo.

En este contexto, el Partido Popular manifestó abiertamente que recogerá "el guante" del PSOE para "dar la batalla" en la Unión Europea con vistas al Consejo Europeo. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**



**ABIDAL DICE ADIÓS AL BARCELONA ENTRE LÁGRIMAS.** Eric Abidal, de 33 años, se despidió ayer del Barcelona tras seis años de éxitos. Rodeado de sus compañeros, el defensa francés dijo entre lágrimas: "Me hubiera gustado seguir jugando aquí, pero el club lo ve diferente". / ALBERT GEA (REUTERS) **PÁGINA 55**

## Hollande y Merkel pactan el deshielo franco-alemán

París y Berlín llevan propuestas conjuntas a la cumbre europea

MIGUEL MORA, París

La pareja franco-alemana formada por el socialista François Hollande y la conservadora Angela Merkel, tras 14 meses de desencuentros, escenificó ayer en París un acercamiento más obligado que veraz. Con la relación entre las dos locomotoras de la Unión al ralentí, ambos dirigentes pactaron su primera moción conjunta desde que el presidente francés llegó al poder para presentarla en el Consejo Europeo de junio. **PÁGINA 2**

## Los sueldos caen por primera vez en el conjunto del sector privado

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

La crisis y los efectos de la reforma laboral han provocado que los sueldos del sector privado caigan por primera vez. Los datos de Contabilidad Nacional publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística revelan que la remuneración por asalariado desciende también fuera de la Administración. **PÁGINA 23**

## Portugal emprende el retorno a Sefarad

Lisboa concederá la nacionalidad a los descendientes de judíos sefardíes

ANTONIO J. BARCA, Lisboa

Portugal concederá la nacionalidad a los descendientes de judíos sefardíes que lo pidan. Tras la expulsión de España (Sefarad, en la lengua hebrea) en 1492, muchos sefardíes buscaron refugio en Portugal, donde fueron perseguidos y obligados a convertirse.

"El ladino fue lo primero que hablé", asegura un descendiente de sefardíes. La ley especificará las condiciones para recibir la nacionalidad, como el idioma o los apellidos. "Queremos acabar con una vergüenza histórica, recibir a los que nunca debieron irse", señala el diputado que promovió la ley, Pedro Ribeiro. **PÁGINA 5**

**ALMERIMAR RESORT**  
UN PARAÍSO BAJO EL SOL  
DISFRÚTALO CON LOGITRAVEL.COM

**HOTEL AR ALMERIMAR 4\***  
Media pensión desde **40€**  
habitación vista mar gratuita garantizada

**25% descuento** + NIÑO GRATIS

LOGITRAVEL.com

## Un rayo de vida para Beatriz

El Salvador ofrece una salida al embarazo inviable de una joven

MARÍA R. SAHUQUILLO, Madrid

La ministra de Salud de El Salvador, María Isabel Rodríguez, abrió ayer una vía de esperanza para Beatriz, de 22 años, embarazada de un feto inviable. "Preservaremos su vida", dijo horas después de que el Constitucional negara a la joven la posibilidad de abortar. **PÁGINAS 36 Y 37**